



11 Pièces

368 m²

Réf. 83270

14 900 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe propriété dans un domaine fermé à pied du centre de Saint-Tropez, bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer et le village de Saint-Tropez. Au calme, exposée ouest avec un panorama exceptionnel, à seulement un kilomètre de la Place des lices, la propriété profite d'une situation privilégiée. La villa récente et d'inspiration moderne développe des volumes généreux, avec une surface de 368 m2, comprenant de grands espaces de vie ouverts sur l'extérieur et 5 chambres. Hammam, espace fitness, terrain de pétanque, garage double... Une propriété complète, aux prestations haut de gamme, ...

Superb property in a gated estate, within walking distance of the center of Saint-Tropez, offering panoramic views of the sea and the village of Saint-Tropez. Located in a quiet area, facing west with an exceptional panorama, just one kilometer from the "Place des Lices", the property enjoys a privileged location. The recent villa, with a modern design, offers generous living spaces, with a surface area of 368 sqm, including large open living areas and 5 bedrooms. Hammam, fitness area, pétanque court, double garage... A complete property with high-end amenities, combining proximity to the center ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

